



Arbeitsrechtliche Regelungen an Feiertagen und bei verschiedenen anderen Absenzen der Arbeitnehmenden

Geschätzte Leserin, geschätzter Leser

Mit dem Frühjahr beginnt regelmässig ein ganzer Reigen von Feiertagen. Zahlreiche Arbeitnehmende machen «eine Brücke» oder verreisen gleich für eine Woche – jeder versucht, das Beste herauszuholen. Regelmässig stellen sich im Vorfeld von Feiertagen viele arbeitsrechtliche Fragen, auf welche wir im vorliegenden Schwerpunkt eingehen wollen. Ausserdem befassen wir uns mit Fragestellungen bei verschiedenen anderen Absenzen der Arbeitnehmenden, beispielsweise bei Heirat oder Arztbesuch.

Wir hoffen, Ihnen auf den folgenden Seiten saisonal aktuelle Informationen zu bieten und damit allfällige Unsicherheiten in dieser Thematik zu beseitigen.

Alexander Frei